



Bei dem ausgiebigen oder opulenten Frühstück zur Abendbrotzeit (siehe auch das Bild links unten) bekam Staatssekretär a.D. **Dr. Hans-Joachim Gottschalk** das Ehrenschild der Stadt und des „Club zu Wilhelmshaven“ verliehen – für besondere Verdienste um seine Heimatstadt. In seiner Dankesrede blickte Gottschalk auf sein Leben zurück, dass mit der Geburt im ehemaligen St.-Willehad-Hospital im August 1943 begonnen hatte. Nach der Aufzählung vieler Stationen seines beruflichen Lebens auch außerhalb der Jadestadt schloss Gottschalk mit den Worten: „Bei einer Beerdigung auf dem Friedhof an der Friedenstraße hätte ich in meinem Leben also etwa vier Kilometer Luftlinie zurückgelegt.“